

えひめ教育の日 実施状況

えひめ教育の日とは

愛媛県では、県民総ぐるみで教育について考え、行動する契機となる日として「えひめ教育の日」(毎年11月1日)、「えひめ教育月間」(毎年11月)を制定し、学校や行政だけでなく、家庭や地域などが一体となって、教育の推進を図ることとしています。

今年度、本校では、「えひめ教育月間」中の行事として、PTA登校指導、給食試食会、PTA参観日、交流会、奉仕活動を実施しました。

事業名	PTA登校指導
日時	11月6日(水) 7:50~8:15
場所	通学路
参加者	PTA役員・理事

保護者と教職員が潮見石油前交差点(久万ノ台)、愛媛信用金庫中央通り店前(久万ノ台)交差点、フジケンビル前交差点(古三津)交差点で交通安全指導を行いました。保護者の方々にも、生徒たちの登校の状況を見ていただき、登校する生徒に朝のあいさつ、声かけをしていただきました。生徒は、他の歩行者等に配慮しながら一列に並んで信号待ちをするなど、交通マナーを守って登校できていました。また、実施後、意見交換会を行い、改善策等が話し合われました。



事業名	給食試食会
日時	11月6日(水) 12:00~12:30
場所	会議室
参加者	PTA役員・理事

PTA参観日において、PTA役員・理事対象の給食試食会を実施しました。当日は19名のPTA役員・理事の方々に参加していただきました。献立は、栗おこわ、牛乳、沢煮椀、れんこんのかき揚げ、おひたしでした。参加者には、生徒と同じように給食の運搬・配膳の後、県内産の食材を使った季節の献立を美味しく召し上がっていただきました。生徒たちの給食の時間には、教室の様子も参観していただきました。その後、栄養職員が学校給食の目標や献立作りのポイントについて説明し、城北調理場での調理の様子をビデオで紹介しました。給食が教育活動の一環として実施されていることや、安全・健康に配慮して給食が提供されていることを理解していただく機会となりました。参加者からは、家庭でも「食」に関する話をしたいという声が多く聞かれました。



事業名	PTA参観日
日時	11月6日(木) 13:50~15:40
場所	各教室
参加者	保護者

授業参観、学級懇談会

PTA参観日では、朝の交通指導、給食試食会、そして5、6時間目には参観授業が行われました。多くの保護者の方々の御参観の下、グループ活動や発表会など生徒主体の授業が多く行われており、発表活動では日頃の学習の成果を見ていただくことができ、生徒たちも満足そうな様子でした。参観授業の終了後には、前期生の保護者対象に、各学級で学級懇談会が行われました。これらの活動を通して情報交換・意見交換を行い、保護者間及び教職員との相互理解を深めることができました。



事業名	交流会
日時	11月8日(金) 9:50~12:40
場所	松山市立みどり小学校
参加者	5年生

小学校児童との交流会(心でつながる社会連携プロジェクト)を本校5年生 154名とみどり小学校1年生 104名が行いました。教室ではスノードーム、しおり、スライム、人エイクラ制作などに取り組み、子どもたちの真剣に作業を進める面持ち、優しいまなざしで子どもたちをリードする高校生の姿が大変印象的でした。体育館では、しっぽ取りゲーム、おんぶリレー、魔法のじゅうたん、じゃんけん列車、猛獣狩りに行こうよ、に組みました。子どもたちが全身で喜びを表したり、パワフルに駆け回る様子に高校生も童心に返って共に楽しむことができたと同時に、子どもたちの目線に立って考え、思いやることの大切さを学ぶことができました。また、普段生活をしている学校外での活動であったため、より一層、社会性や協調性を育む大変有意義な交流事業となりました。小学校の児童のみなさんも毎年、お兄さん、お姉さんと過ごす時間を楽しみにしてくれているらしく、来年度も温かな交流会が引き続き行われることを願って、バトンタッチしたいと思います。



事業名	奉仕活動
日時	11月21日(木) 14:50～15:40
場所	久万の台公園
参加者	4年生、PTA役員・理事

清掃活動

久万ノ台公園での奉仕活動(地域を担う心豊かな高校生育成事業)を本校4年生 156名、PTA 役員・理事の方 10名で行いました。地元の方の管理が行き届いており、目につくゴミはほとんどない状態でしたが、水路に落ちた枯れ葉を取り出したり、通路の落ち葉を掃いたり、公園内の草引きをする等の活動にクラスメイトと協力しながら取り組み、地域を大切にする公共心を育むきっかけとなりました。PTA から参加していただいた保護者の方々からは、生徒同士がふれ合う素の姿を見ることができたことも有意義であったとの感想をいただきました。

